

Heurus : une restructuration pour pérenniser ses activités et préserver le bien-être de ses résidents

Une nouvelle étape dans la restructuration d'Heurus

Heurus, spécialisé dans l'exploitation des résidences services seniors, poursuit sa restructuration entamée début 2024 afin de devenir une entité autonome du groupe Réalités.

Heurus recentre ses activités sur le Grand Ouest et préserve ainsi la pérennité du groupe.

Heurus annonce avoir déposé ce mercredi 8 janvier 2025 une procédure de redressement judiciaire, applicable à son siège ainsi qu'à certaines de ses résidences.

Cette décision stratégique vise à faciliter la recherche d'un nouvel exploitant pour les résidences hors périmètre et assurer la poursuite de l'activité du groupe sur ses résidences historiques grâce au maintien des équipes en place et à la continuité de l'ensemble des services proposés.

Aucune incidence pour les résidents

Heurus tient à rassurer ses résidents et leurs familles : le redressement judiciaire n'affecte en rien le quotidien ni la qualité des services offerts. Le bien-être, la sécurité et le confort restent la priorité absolue de l'entreprise.

Pour les résidences situées hors périmètre, Heurus travaille en concertation avec ses bailleurs pour un changement d'exploitant. Ces transitions seront réalisées dans des conditions optimales et dans l'intérêt de tous.

Heurus, mobilisé pour l'avenir

Les dispositifs légaux du redressement judiciaire nous permettent de structurer nos actions et d'envisager l'avenir avec sérénité. Cette étape marque notre engagement à trouver les solutions adaptées aux besoins de notre marché.

Ce recentrage représente un tournant dans la stratégie d'Heurus, guidée par la volonté de renforcer sa pérennité. Heurus aborde cette transition avec détermination, aux côtés de ses équipes, partenaires et résidents, pour continuer à construire un avenir durable.

Contact presse :

Martha RP (B17 Communication)

Astrid Largement | astrid.largement@b17.fr | 02 40 89 78 74